



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PEMBUKAAN PAMERAN UMKM  
KABUPATEN BEKASI  
HARI/TGL : SABTU, 13 AGUSTUS 2022  
PUKUL : 09.00 S/D SELESAI  
TEMPAT : AREA PARKIR TIMUR STADION  
WIBAWA MUKTI CIKARANG TIMUR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH, ASISTEN, STAF  
AHLI, DAN PEJABAT STRUKTURAL DAN  
FUNGSIONAL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PELAKU UMKM YANG TERLIBAT DALAM  
PAMERAN UMKM DAN PESTA RAKYAT  
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022;

SERTA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI  
YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN.

**ASSALAMUALAIKUM WR WB.**

SELAMAT PAGI KABUPATEN BEKASI!

PAGI, PAGI, PAGI!

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAHNYA KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA DALAM ACARA PEMBUKAAN PAMERAN UMKM KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, SAYA UCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA TAMU UNDANGAN, SELURUH TOKOH, DAN

MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI PADA PAGELARAN UMKM DI PAGI HARI INI.

KEGIATAN INI DISELENGGARAKAN SEBAGAI BAGIAN DARI RANGKAIAN ACARA PERINGATAN HARI PRAMUKA KE-61, HARI JADI KABUPATEN BEKASI KE-72, DAN HUT RI KE-77. SELAIN ITU, KEGIATAN INI JUGA BERTUJUAN SEBAGAI SALAH SATU UPAYA PEMULIHAN EKONOMI PASCA PANDEMI COVID-19, DIMANA DUA TAHUN TERAKHIR SANGAT MELULUHLANTAKAN PEREKONOMIAN KITA, TERUTAMA USAHA KECIL DAN MENENGAH. MAKA DARI ITU, SAYA BERHARAP KEGIATAN SEPERTI INI DAPAT MENJADI RUTINITAS DAN SEMOGA DAPAT DINIKMATI OLEH SEMUA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI DI 23 KECAMATAN.

PADA KESEMPATAN INI JUGA SAYA MENDORONG SELURUH MASYARAKAT UNTUK MEMAKAI DAN MENGONSUMSI PRODUK-PRODUK LOKAL KABUPATEN

BEKASI. SUDAH SEHARUSNYA KITA BANGGA DENGAN PRODUK LOKAL KABUPATEN BEKASI, KARENA KUALITASNYA TIDAK KALAH DARI PRODUK-PRODUK IMPOR, DAN BEBERAPA PRODUK YANG SUDAH SAYA COBA DAN SAYA PAKAI LAYAK EKSPOR. JADI SUDAH SEHARUSNYA PRODUK-PRODUK UMKM LOKAL BANGKIT, DAN MENJADI RAJA DIRUMAH SENDIRI.

DALAM KESEMPATAN INI, SAYA SAMPAIKAN BAHWA PEMERINTAH DAERAH SENANTIASA BERUPAYA UNTUK MEMBERIKAN RUANG-RUANG PUBLIK BAGI PELAKU UMKM AGAR DAPAT TERUS BERDAYA, DIKENAL LUAS OLEH MASYARAKAT, DAN MUDAH-MUDAHAN DAPAT DIBAWA KELUAR DAERAH DENGAN MENJADI OLEH-OLEH KHAS KABUPATEN BEKASI. SAAT INI, PEMKAB BEKASI SUDAH MEMILIKI PLATFORM ONLINE BERNAMA "BEBELI" YANG TERUS KAMI SOSIALISASIKAN DAN TERUS KAMI KEMBANGKAN, SEBAGAI WADAH UMKM KABUPATEN

BEKASI UNTUK MEMASARKAN PRODUKNYA SECARA DIGITAL. MUDAH-MUDAHAN UPAYA KAMI DAPAT MENCAPAI CITA-CITA BERSAMA, YAKNI MENJADIKAN UMKM KABUPATEN BEKASI YANG SEJAHTERA.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

AKHIR KATA SAYA UCAPKAN SELAMAT MENIKMATI PAMERAN UMKM INI. SEMOGA KEGIATAN INI DAPAT BERJALAN DENGAN LANCAR, DAN KONDUSIF.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN, IJINKAN SAYA MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

*JALAN JALAN KE CIKARANG UTARA*

*KETEMU SAMA SYAHRINI*

*UMKM-NYA JUARA*

*KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI*

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMAKASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**